



Nach dem Einbruch in unser Haus in der Neujahrsnacht 1.1.2012:

Zwei Leser-Briefe, veröffentlicht in der Aargauer Zeitung vom 3.1.2012 unter dem Titel „Seltsame Zufälle“.

*„Eine perfekt gelungene Inszenierung*

*Luzi Stamm ist ein «Möchtegern-Super-Schlauer», der seine Anti-Ausländer-Politik und, noch viel wichtiger, sich selbst gut verkaufen will. Es würde mich daher nicht wundern, wenn der Einbruch in der Silvesternacht von ihm selber inszeniert wurde, nur um sich selber ins Rampenlicht zu rücken. Hauptsache, man nimmt in wenigstens wahr, wenn er schon nichts Eigenständiges zu berichten hat. Die Inszenierung ist ihm dank der az denn auch perfekt gelungen.“*

Martin Peter, Turgi

*„Luzi und die bösen Einbrecher*

*Das letzte Mal der Brandsatz und jetzt der Einbruch. Womit schafft es der Schlauberger das nächste Mal in die seitenfüllenden Schlagzeilen?“*

Matthias Graf, Lenzburg